



大成小だより

郡山市立大成小学校

2019年7月10日

第8号

発行責任者 柳沼 啓之

授業参観・PTA球技大会ありがとうございました

6月29日(土)に開催されました、授業参観、PTA球技大会のご参加ありがとうございました。

授業参観では、4月から3ヶ月が過ぎ、少しずつ成長した子どもたちの姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。



また、PTA球技大会では、バレーボールとソフトボールの競技におきまして、熱戦が繰り広げられ、PTAの皆様の親睦を深めることができたのではないのでしょうか?ソフトボールでは、教職員、児童活動後援会の合同チームも健闘しましたが、1勝もできずに残念でした。

球技大会を企画運営していただきました、PTA厚生委員会の皆様、PTA本部役員の皆様、そして参加いただきました保護者の皆様にあらためて感謝申し上げます。

なお、近隣商業施設への駐車の問題ですが、PTAの皆様のご協力をいただき、見回り活動を行っていただくなど、大きな苦情はありませんでした。見回っていただいたPTAの皆様に感謝いたしますと共に、今後も商業施設への駐車、路上駐車等を行わないようにご協力をお願いいたします。

子どもたちのがんばりに感謝

特設相撲部、特設陸上部、特設水泳部、特設合奏部、特設合唱部の活動のご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

この間、特設相撲部、特設陸上部では、各種大会におきまして、県大会等の上位大会への出場など成果を上げることができ、大変うれしいことです。

また、特設合奏部、特設合唱部は、心のハーモニーの講習会への参加や講師を招いての練習など、今後に向けて一生懸命に練習を行っております。

特設以外の活動におきましても、非行防止研究集会での6年生児童による立派な発表や七夕展などの入賞など子どもたちは、校外、校内での様々な場面でがんばっております。

大会での結果はもちろんですが、一人一人子どもたちが自分の目標に向かって一生懸命に活動する過程に意義があると思いますので、今後とも、保護者の皆様には、ご支援、ご協力をお願いいたします。